



FRENTE POLÍTICOS

1. Parálisis. Si el bloque opositor en el Congreso no quiere legislar "ni modo", pero yo como jefe del Ejecutivo federal no dejaré de cumplir con mi función, pues, al fin y al cabo "la gente se da cuenta de todo", advirtió el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Adelantó que la próxima semana hará llegar al Congreso la iniciativa de ley para que se elimine el Horario de Verano en el país, luego de que estudios médicos acreditaron afectaciones en la salud y, con base en una encuesta realizada por la Secretaría de Gobernación, el 71% de los mexicanos está a favor de que se elimine ese horario. "Voy a seguir enviando iniciativas al Congreso porque tengo que cumplir". Hay quienes sí se toman en serio su papel.

2. Sin lesiones. El líder de los senadores morenistas, **Ricardo Monreal**, aseguró que no necesita una operación cicatriz con su partido. "No la necesito. Yo soy un hombre libre y los respeto a todos. Lo único que buscamos es la democracia, la libertad, la dignidad, eso es todo". Ante la polarización política que se vive en el país, afirmó que busca ser factor para la "reconciliación nacional" y seguirá trabajando para lograr ese propósito. Agradeció los mensajes y muestras de apoyo que ha recibido después de que fue excluido de un mitin organizado por Morena en el Estado de México, con motivo del arranque del proceso interno para las elecciones de 2023 y 2024. "Estoy acostumbrado a la adversidad", dijo. Y esa es otra de sus armas.

3. En defensa del bastión. El PRI no entregará el Estado de México a Morena, pues ya "velamos armas de manera legal" y junto con el PAN, el PRD y sociedad va a la conquista de los 12 millones de votos mexiquenses, aseguró **César Camacho**, quien expresó un "¡N'hombre!" a la pregunta si el priismo se sintió amedrentado por la reunión de Morena con sus presidentes, en Toluca. El exgobernador mexiquense rechazó que **Alejandro Moreno** sea el único priista que pueda garantizar que el PRI no será un partido entreguista a Morena. "La posición de un partido que sabe que lo que más le conviene a este país es el equilibrio en el ejercicio del poder", dijo. Palabras más, palabras menos, la militancia sigue en fuga.



4. Estrategia efectiva. “Para atender la violencia se debe ir a las causas que la generan, como la desigualdad. Por eso, junto con el gobernador de San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**, impulsamos en Ciudad Valles, Constructores de paz para evitar que la juventud sea enganchada por quienes se dedican a actividades ilícitas”, afirmó **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana. Durante una gira de trabajo por su municipio natal, Ciudad Valles, ofreció al gobierno de la entidad la colaboración para crear grupos de combate al crimen. La responsable de las políticas de seguridad pública y protección civil del gobierno federal extendió la ayuda con labores de inteligencia. El secreto del éxito: decir y hacer. No falla.

5. Mano dura. Cinco personas fueron detenidas como presuntas responsables del linchamiento de **Daniel Picazo González**, registrado la noche del 10 de junio en la comunidad de Papatlazolco, municipio de Huauchinango. El gobernador **Luis Miguel Barbosa Huerta** reveló que entre este grupo está la persona que prendió fuego al abogado de 31 años de edad, un crimen que volvió a condenar y que consideró que “a todos nos tiene muy avergonzados”. A **Picazo**, bajo el señalamiento del supuesto secuestro de menores de edad, lo golpearon y, posteriormente, le prendieron fuego. Vecinos colocaron una cruz con veladoras y arreglos florales. **Daniel Picazo** visitaba a su abuelo. Salir de paseo y morir así... Éste es el México que no queremos. Justo éste.